

En busca de los niños hipersensibles - Las Provincias - 04/06/2019

En busca de los niños hipersensibles

■ ■ S. V.

VALENCIA. Investigadores la Universidad de Alicante trabajan en E-motion, un nuevo proyecto europeo para identificar a niños y niñas hipersensibles en edades tempranas del desarrollo. En España y Europa la tasa de prevalencia de hipersensibilidad es del 15%. E-motion cuenta con un equipo de investigadores de diferentes áreas de conocimiento para desarrollar un modelo de evaluación que ayude al núcleo familiar, maestros y educadores a identificar a niños y niñas hipersensibles.